

## THEMENTIPP


 Gefordertes  
 Schmerzensgeld

**35.000 €**


**Arzt erkennt Fraktur auf Röntgenbild nicht: Mann nun stark in seiner Bewegungsfreiheit eingeschränkt**

*Symbolbilder*

## TEASER

Der 63-jährige Mann aus Oberhausen hat einen Fahrradunfall und bricht sich die Hüfte. Das Krankenhaus (Oberhausen), in das er eingeliefert wird, schickt ihn aber mit der Diagnose einer Prellung nach Hause. Bis heute ist der Oberhausener nur noch mit Hilfe eines Rollators mobil.



Aktenzeichen: 114/20

 @medizinrecht

 @medizinrecht\_diehl


post@PatientundAnwalt.de